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NT 250 0538/01

Raccord flexible - Type FLEXCO
Flexible conduit - Type FLEXCO

Milieu / Environment / Ambiente / Umgebung Gaz - Gas - Gas - Gas Poussières - Dust - Stäube - Polvos

Marquage / Marking / Marcado / Kennzeichnung

Symbole de protection CENELEC / CENELEC protection symbol
Ex d IIC Gb Ex t IIIC Db

Symbole de protection CEI / IEC protection symbol
Attestation CE de type / EC certificate LCIE 11 ATEX 3006U

Température de service / Operating temperature -40°C ≤ Ta ≤ + 150°C
Indice de protection / Protection index IP66
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• Raccord flexible certifié Ex d
• Certified Ex d Flexible conduit

• Raccord flexible certifié Ex d
• Certified Ex d Flexible conduit

• Enveloppe Ex d
• Ex d Enclosure

• Enveloppe Ex d
• Ex d Enclosure

• Assemblage A
• Assembly A

• Assemblage B
• Assembly B

• Enveloppes Ex e
• Ex e Enclosures

• Le respect des exigences essentielles de sécurité et de santé est assuré par la conformité à : EN 60079-0 / EN 60079-1 / EN 60079-31
• Compliance with the essential health and safety requirements has been assured by compliance with : EN 60079-0 / EN 60079-1 / EN 60079-31

• Coupe feu certifié Ex d
• Certified Ex d Sealing device

• Raccord flexible certifié Ex d
• Certified Ex d Flexible conduit

• Raccord certifié Ex d
• Certified Ex d Fitting

“e”

• Joint
• Gasket

• Ecrou
• Locknut

• Adaptateur certified Ex e
• Certified Ex e Adaptator

0081 II2G 0081 II2D
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• Equipement électrique certifié ia, ib, ma...
• Electrical equipment certified ia, ib, ma...

• Enveloppe Ex d
• Ex d Enclosure

• Enveloppe Ex d
• Ex d Enclosure

• Enveloppe Ex e
• Ex e Enclosure

• Notice technique destinée aux électriciens qualifiés et au personnel formés conformément à la législation nationale, y compris aux normes
pertinentes et, le cas échéant, conformément à la norme EN 60079-17 sur l’entretien des installations électriques dans les emplacements dangereux.
• Intended for skilled electricians and trained personnel in accordance with national legislation, including relevant standards and, where applicable, in
accordance with EN 60079-17 on maintenance of electrical installations in hazardous locations.

• Les modifications de la conception et les modifications de montage ne sont pas autorisées.
• The design changes and modifications assembly are not allowed.

• Pour obtenir une installation conforme, les instructions suivantes doivent être suivies.
• To obtain a conform installation, the following instructions should be followed.

• Les règles de sécurité en matière de prévention des accidents et les consignes de sécurité qui sont marquées avec un dans ce mode de
fonctionnement, devront être respectées.
The safety rules for accident prevention and the safety instructions are marked with a in this mode of operation, must be respected.

• Les raccords flexibles sont utilisés pour connecter un équipement qui est décalé ou soumis à des vibrations.
• The flexible conduits are used to connect equipment that is offset or subject to vibrations.

• Ils ont un rayon de courbure variable et grâce à leur flexibilité ils permettent une grande gamme d'applications.
• They have a variable radius of curvature and thanks to their flexibility they allow a wide range of applications.

• Ils sont montés sur des enveloppes à sécurité augmentée selon le croquis B ou sur des enveloppes antidéflagrantes selon le croquis A.
• They are mounted on increase safety enclosures according scheme B or flameproof enclosures according scheme A.

• Assemblage A
• Assembly A

• Raccord flexible certifié Ex d
• Certified Ex d Flexible conduit

• Assemblage A
• Assembly A


